



## Problématique Migratoire haïtiano-dominicaine Interventions de la Croix-Rouge Haïtienne

---

**BULLETIN # 06**

**4 décembre 2013**

### **Situation**

Une rencontre a lieu hier, mardi 3 décembre à 8 heures AM dans les locaux de l'Office National de Migration, entre les différents partenaires UNICEF, OCHA, OIM, HCR, HCDH, OPS/OMS, Croix-Rouge Haïtienne, GARR et les instances, la Direction de l'Immigration et de l'Émigration, la Direction de Protection Civile, et l'ONM. Ces partenaires techniques et financiers ont discuté de la mise en place des moyens et ressources nécessaires pour un meilleur accueil des rapatriés, et de faciliter une meilleure prise en charge d'éventuels "déplacés" au niveau des différents points frontaliers.

Egalement mardi 3 décembre, la cellule de Crise de la Croix-Rouge Haïtienne s'est réunie à 1 heure PM. Elle a revu la version finale du Plan d'Action de la structure opérationnelle. Elle a discuté de l'apport de la participation de la Croix-Rouge Haïtienne au sein du groupe d'appui technique, mise en place par les partenaires et instances concernées par la Crise des "déplacés".

### **Participants à la rencontre ONM**

- Claudine Joseph, OCHA
- Elisabeth Diaz, OCHA
- Viviana de Annuntis,
- Jean Louis Owens,
- Anne Fuller,
- Juan Carlos Alonso, OPS/OMS
- Périclès Jean Baptiste, CRH
- Kepler Coicou, CRH
- Marie Lita Descollines, DPC
- Tob'as Metzuet, OIM
- Jean Baptiste Azolin, GARR
- Kristine Peduto, UNICEF
- Charles Hervé Lominy, MINUSTAH
- Soufiane Adjali, UNHCR
- Azad Belfort, CRH

### **Décisions Prises à la Rencontre ONM du 3/12/2013**

Au cours de cette rencontre, les partenaires et les instances ont mis en place un groupe d'appui technique pour travailler sur la coordination entre les différentes entités concernées par la crise des "déplacés internationaux"/réfugiés haïtiens de la République Dominicaine:

- il est composé de 5 partenaires : Croix-Rouge Haitienne, Unicef, Haut Commissariat pour les Réfugiés, GARR et OCHA;
- il doit travailler sur la mise en place une structure pour l'accueil, l'enregistrement et le suivi des "déplacés";

Ce groupe d'appui technique se réunit aujourd'hui, mercredi 4 décembre à 2 heures PM, au siège central de la Croix-Rouge Haitienne à Mais Gâté.

### **Décisions prises à la Cellule de crise du 3/12/2013**

La cellule de la Crise a décidé de:

- soumettre le plan d'action au secrétariat en Haïti de la Fédération Internationale;
- souligner à la rencontre du groupe d'appui technique la nécessité de mettre l'accent sur la surveillance médicale relatives aux maladies épidémique;

Il n'y aura pas de réunion de la cellule de crise, mercredi 4 décembre.

Réf : Souzen Joseph : [s.joseph@croixrouge.ht](mailto:s.joseph@croixrouge.ht)

Périclès Jean-Baptiste : [p.jean-baptiste@croixrouge.ht](mailto:p.jean-baptiste@croixrouge.ht)